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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 
SEPTEMBRE 2021 

 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS  

DE L’ÉCOLE LES SOURCES, tenue le 8 septembre 2021 à 19h00 

Au Gymnase, au 1181, rue Robert-L. Séguin, Québec 

 
 
1.0  OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 
M. Bernard Déry, président sortant du Conseil d’établissement de l’année 2020-2021, souhaite la 
bienvenue aux parents qui sont présents. M. Déry annonce qu’il y a trois postes à combler au sein du 
Conseil d’établissement (CÉ). 
 
2.0  ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 
M. Yves Richard propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 
3.0 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 15 septembre 2020 et suivi. 
 
Le procès-verbal de l’assemblée générale du 15 septembre 2020 est approuvé. Il n’y avait pas de suivi. 
 
Mme Andréeanne Gobeil propose l’adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 15 septembre 
2020. 
 
4.0  RÔLE ET COMPOSITION DU CE 
 
Président du C.É. : 
M. Bernard Déry, président du conseil d’établissement 2020-2021. 

 
Le président résume les objectifs du CE, ainsi que la composition de celui-ci. 
 
5.0  BILAN DE L’ANNÉE 
 
Président du C.É. : 
M. Bernard Déry, président du conseil d’établissement 2020-2021. 

 
Le président présente le rapport annuel 2020-2021 qui est disponible sur le site Web de l’école. 
Les points traités dans ce rapport sont : 

- le calendrier des réunions : 10 rencontres 
- le budget du CÉ : surplus budgétaire reporté de 2538,00$ 
- la vie communautaire et les communications 
- les frais chargés aux parents 
- les dossiers spéciaux : suivi des impacts de la Covid-19, formation ministérielle des membres du 
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CE, collaboration avec la Fondation et la direction, décoration de l’école pour les fêtes et 
évènements spéciaux  

- les dossiers courants : projet éducatif, code de vie, budget de l’école et reddition de comptes, 
sorties de fin d’année, utilisation des locaux 

 
 
6.0  INFORMATION DE LA COMMISSAIRE DU SECTEUR 
 
Les deux commissaires n’étaient pas présentes à l’assemblée générale.  
 
7.0  LES PRIORITÉS DE L’ANNÉE SCOLAIRE 2021-2022 

- Soutenir la mise en place du projet éducatif 
- Poursuivre le soutien aux élèves par la mise en place de soutien éducatif direct 
- Redémarrer les activités parascolaires si possible 
- Poursuivre les activités d’amélioration de la cour d’école 
- Poursuivre la valorisation des élèves 

 
8.0  DISCUSSIONS OUVERTES AVEC LES PARENTS 

- Quel montant doit encore être trouvé pour la classe extérieure? -25 000$ 
o Pourrait-on utiliser des bénévoles pour construire la cour extérieure, du moins en partie? 

– Possiblement, mais les assurances et normes de construction limitent 
o La classe pourra-t-elle être utilisée 3 saisons? - Oui 

- Exemples d’activités parascolaires offertes avant la pandémie. Les activités sont assez variées. 
Les ateliers du service de garde sont très appréciés. L'enjeu est le manque d'animateurs et de 
locaux. Les informations suivront bientôt quant à la faisabilité pour cette année. Résumé du 
sondage de 2019-2020 portant sur les activités parascolaires: Les parents aimeraient davantage 
de parascolaires et certains parents pourraient être disponibles pour animer certaines activités. 

- Volonté de plusieurs parents de voir des équipes de mini-volley. 
- Discussions sur l’utilisation de micro-ondes à l’école. Explication demandée: Le système 

électrique ne peut pas fonctionner avec plus d'un micro-onde par local. Les élèves ont un temps 
pour diner qui est assez restreint, alors l'utilisation d'un micro-onde diminuerait le temps de 
qualité des repas. 

- Enseignement à distance: D'une école à l'autre, ce sont les mêmes directives données par le 
Ministère. Il y a une préoccupation pour l'uniformité. 

- Félicitations reçues pour la gestion du budget (bénévolat pour rédiger les PV, entre autres) et 
l’animation de la page Facebook. 

- Discussions autour de la sécurité routière. Le meilleur moyen de faire évoluer les choses est que 
les parents se concertent et communiquent ensemble au conseil d’arrondissement. Ce qui est 
déjà fait: Sensibilisation, ajout de brigadiers, rappels aux parents et collaboration avec la Ville 
(pots de fleurs pour ralentir la circulation devrait être relancé). 

- Des supports à vélo seront ajoutés autour de l’école dans le cadre de la mesure Cour Animée. 
 
9.0 DATE DE LA 1re SÉANCE DU CE 
 
Lundi 20 septembre 2021 à 19 h la séance est prévue au local d’arts plastiques. Les séances pourront se 
tenir en visioconférence selon l’évolution de la situation de COVID-19. 
 



3 

 

 

10.0   ADOPTION DE LA PROCÉDURE D’ÉLECTION 
 
M. Bernard Déry explique la procédure d’élection. 
 
Mme Andréanne Gobeil propose l’adoption de la procédure d’élection. 
 
11.0 CHOIX D’UN PRÉSIDENT D’ÉLECTION 
 
M. Bernard Déry propose Mme Chantale Bouchard, directrice, pour agir à titre de président d’élection.  
 
La proposition pour la présidence de l’élection est adoptée. 
 
Mme Andrée Robitaille propose M Bernard Déry à titre de scrutateur. 
 
12.0 ÉLECTIONS : 
 

A) Des représentants des parents au Conseil d’établissement (article 47) 
Deux postes de parents sont à combler au sein du conseil d’établissement pour cette élection. 
 
Les candidats qui se proposent sont les suivants : 

1) Véronique Dorval 
2) Andrée Robitaille 

 
Mme Bouchard propose de fermer les mises en candidature.  

 
Chaque candidat se présente et fait part de ses motivations à siéger au conseil d’établissement. 
 
Comme le nombre de candidats correspond au nombre de postes, les candidats sont élus par 
acclamation. 

 
B) D’un représentant au Comité de parents parmi les représentants au Conseil d’établissement 

(article 47, 2e alinéa) 
Comme l’une des membres du CE est absente, et que celle-ci agissait comme 
déléguée au Comité de parents de la Commission scolaire, il est convenu que l’élection du 
représentant ou de la représentante se fera lors de la première rencontre du CE. 

 
C) D’un substitut de représentant au Comité de parents (article 47, 3e alinéa) 

Idem. 
 
 
13.0 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
La séance est levée à 21h21. 
 
26 parents étaient présents. 
 


